

**REINOSA**

## La Plaza de España acogerá un año más el concurso de marzas

Además de los premios, las rondas de mayores recibirán 200 euros sólo por el hecho de participar

23.02.2009 - JAVIER | REINOSA

La comisión de Festejos y Cultura del Ayuntamiento de Reinosa, con la colaboración de la Asociación de Hostelería, ha hecho públicas las bases del tradicional 'Concurso de Marzas', que tendrá lugar el próximo sábado, día 28, a partir de las 18.30 horas en la Plaza de España, y al que podrán concurrir todas aquellas rondas que estén compuestas por un mínimo de siete mozos ataviados con la vestimenta típica. De acuerdo con las normas marcadas, los participantes tendrán que interpretar, con carácter obligatorio y a una sola voz, las canciones 'Marzo florido' y 'Los sacramentos del amor', junto con una tonada campurriana de libre elección. Cada ronda deberá, además, acompañarse de su correspondiente farol, no admitiéndose ninguno que haya sido mostrado en ediciones anteriores.

Los premios estipulados para la presente edición del certamen son, en la categoría de mayores de 16 años, un primero de 300 euros, un segundo de 150, y un tercero de 100 euros. Todos los participantes en esta categoría, formada por rondas de mayores de 16 años, tendrán una ayuda de 200 euros en concepto de gastos.

De cara a las rondas integradas por jóvenes de entre 12 y 16 años, se ha establecido un primer premio dotado con 150 euros, un segundo con 120, un tercero con 90, un cuarto con 75, un quinto con 70, un sexto con 65 y un séptimo con 60 euros. El mejor farol presentado por aquellas agrupaciones cuyos componentes superen los 16 años se distinguirá con un galardón en metálico de 50 euros, mientras que en el caso de los más jóvenes la cantidad a recibir será de 30 euros. La inscripción en el concurso deberá efectuarse en la oficina de turismo, situada en la planta baja de La Casona, hasta las 13.00 horas del día 28. En esta ocasión y como novedad, en las horas previa al inicio del concurso, se obsequiará a los asistentes mayores 'vino caliente' y 'chocolate' a los menores.